



PEMERINTAH KABUPATEN MUSI RAWAS
UNIT LAYANAN PENGADAAN
POKJA KONSTRUKSI 2

Komplek Perkantoran Pemkab. Musi Rawas
Jalan Lintas Sumatera KM. 12,5 Muara Beliti Baru

Nomor : **02.03.APBDP / PK.2 / ULP / 2018** Muara Beliti, **06 November 2018**
Lampiran : -
Sifat : - Kepada Yth.
Perihal : **Undangan Pembuktian Dokumen** Direktur/Direktris :
Kualifikasi Kegiatan :
Pembangunan Jembatan Gantung CV. DHIFAH
Sungai Keruh Desa SP 8 Trijaya
(Tahap 1) Kecamatan BTS ULU di -
Tempat

Dengan ini kami beritahukan bahwa perusahaan Saudara telah menyampaikan Dokumen Penawaran dan Isian Kualifikasi untuk paket pekerjaan tersebut di atas. Sebagai kelanjutan proses pemilihan kami mengundang Saudara untuk melakukan Pembuktian Dokumen Kualifikasi pada :

Hari : **Rabu**
Tanggal : **07 November 2018**
Jam : **08.00 s/d 15.00 Wib**
Tempat : **Sekretariat ULP Kabupaten Musi Rawas**

dengan ketentuan sebagai berikut :

1. Saudara diharapkan membawa Dokumen **ASLI** Perusahaan dan menyerahkan Fotocopynya antara lain : Dokumen Penawaran, Jaminan Penawaran, Surat Dukungan Keuangan Dari Bank, Ijin Usaha : SBU, SIUJK, SITU, SIUP, Akte Pendirian / Perubahan (bila ada), Data Keuangan : NPWP, Tanda Pelunasan SPT Tahunan, Data Personalia : Ijazah Asli / Legalisir dan Sertifikat Keahlian/Keterampilan, Data Peralatan : (STNK / Surat Perjanjian Sewa / Bukti Pembelian), Pengalaman Perusahaan : Kontrak dan Kontrak Addendum (Pengalaman Tertinggi Kurun waktu 10 Tahun terakhir), Data Pekerjaan yang sedang dilaksanakan : Kontrak dan Progres Terakhir
2. Pembuktian Kualifikasi dapat diwakilkan dengan membawa surat kuasa dari direktur utama / pimpinan perusahaan / kepala cabang dan kartu pengenal.
3. Seseorang dilarang mewakili lebih dari 1 (satu) perusahaan dalam Pembuktian Kualifikasi.
4. Mengingat Pentingnya Pembuktian Kualifikasi ini diharapkan kehadiran saudara tepat pada waktunya.
5. Apabila tidak datang pada saat yang telah ditentukan tanpa pemberitahuan secara resmi maka dianggap mengundurkan diri dan dinyatakan gugur.

Demikian disampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Pokja Konstruksi 2
Unit Layanan Pengadaan Kabupaten Musi Rawas
Ketua,

Nobert Hinalongan, SKM, M.Si
NIP. 19711130 199703 1 004